LA JUVENTUD NO ADMITE NI TOLERARA MAS PAZ QUE LA DE LA VICTORIA

La Alianza Juvenil Antifascista ha dicho la palabra de la Juventud Revolucionaria

«Reunido el Consejo Nacional de la A.J.A., ha examinado detenida y ampliamente la situación política nacional e internacional, habiendo adoptado el siguiente acuerdo:

La juventud española que desde las trincheras y centros de producción viene dejando altruista y generosamente lo mejor de ella en defensa de la independencia de España y de las libertades de la Humanidad, se dirige al pueblo español y al mundo entero, para hacerle saber por conducto de este Consejo Nacional -fiel expresión de la juventud española que lucha y trabajaque, por honor a nuestros caídos, por dignidad de espafioles antifascistas y por ser fieles ejecutores de la misión que el destino y la Historia nos han sefialado, defendiendo la paz del universo, teda la juventud española en estos instantes, más unida, más responsable y consciente que nunca, alirma serenamente que NO ADMI-TE NI TOLERARA MAS PAZ QUE LA DE LA VICTORIA, y sale al paso de cuantas cábalas, conciliábulos y conspiraciones puedan desarrollarse por desvirtuar el carácter de nuestra lucha.

Que nosotros, la juventud española, ratifica en este aspecto la posición justa y digna del Gobierno de la República, al mismo tiempo que promete al pueblo españel que en todo momento sabrá hacer honor a la dignidad y el prestigio del pabellón antifascista español, más antifascista hoy que nunca.

El Consejo Nacional de la A.J.A.>



La que fué compañera de nuestro DURRUII fascista. Como es sabido, el fracaso de las últimas Hace un calido de mado que días después de convocada la primera reunión hicieron público el propósito de revalorizar jel Frente Popular Nacional que se constituyera ana la concordia



EL COMANDANTE DE UN BATALLON OBSERVANDO EL REPARTO DEL RANCHO

Aragón

AS CONDICIONES QUE TENGA VALIDEZ EL FRENTE PO-

A C.N.T. SE RETIRA DE TODO FRENTE POPU-DO HASTA TANTO NO SEA REALIDAD EL FREN-TE POPULAR ANTIFABCISTA NACIONAL Y FIJA COMO CONDICION PARA QUE CONTINUEN LAS ORGANIZACIONES LOCALES FORMANDO EN EL MISMO, UNA DECLARACION TERMINANTE DE LOS PARTIDOS QUE INTEGREN EL FRENTE ANTIFASCISTA LOCAL, EN EL SENTIDO DE QUE SUS RESPECTIVOS ORGANISMOS DIRECTIVOS NACIONALES SE DECIDAN A CONCERTAR EN EL PLANO NACIONAL EL MISMO FRENTE PO-PULAR ANTIPASCISTA

El Pieno Nacional de Regionales de la C.N.T. celebrado a mediados de mes pasado, estudió la situación política y los resultados de las tentativas que la Confederación ha hecho reiteradamente para que las organizaciones y partidos antifasciatas se pongan de acuerdo y en base a un progra-ma concreto se formalice el Frente Popular Antigestiones se ha debido a la actitud de los partidos tes del 19 de julio, aunque excluyendo, no sabemos EN MI BECUERDO EMOCIONADO, SUPO HACER ABSTRACCION DE SU
NO PUEDO POB MENOS DE ASO. PROPIA IDEOLOGIA ANTE LAS NE.
CIAR A TODOS LOS COMBATIEN. CESIDADES IMPERIOSAS DE UNA
TEN DE ENTONCES, QUE YUERON. GUERRA IMPUESTA AL VALIENTE
A BENDIR UN SUPREMO HOMENAJE AL DESAPARECIDO.

YC OHISUERA OUR ESTE PROVED.

TERO SI DURBUTTA DE COMBATA SUPERIOR SUP

JE AL DESAPARECIDO.

YC QUISIERA QUE ESTE RECUEBDO 1PACIGUARA BOY TODAS LAS
QUE ELLAS DE PARTIDO, TODAS
LAS RENCILLAS POLITICAS. ODIOBAS EN ESTOS TIEMPOS DE GUEBE . SIN CUARTEL, YO QUISIERA
EL ANARQUISTA DE BIEMPOS DE GUESIEMPRE, QUE NO PERDIO NUNCA
DOMINABA EL ANARQUISTA DE SIGNIFICA DE SIEMPRE, QUE NO PERDIO NUNCA
DOMINABA EL ANARQUISTA DE SIEMPRE, QUE NO PERDIO NUNCA
DOMINABA EL ANARQUISTA DE SIEMPRE, QUE NO PERDIO NUNCA
DISTRICTOR DE SIEMP QU: LOS INSENSATOS, LOS SEC-TARIOS PENSARAN QUE EL NO HI-ZO NINGUNA DISTINCION ENTRE LOS COMBATIENTES DE «SU» ORGA. VIZACION Y LOS OTROS, Y QUE TEMENTE SE HAYA DETENIDO POR quien asignaban todos los méritos de una poten-UNDEBER

ALGUN TIEMPO, ¡QUE NO SE REGOCIJEN TAN PEONTO NUESTROS
ENEMIGOS! EL SACEIPICIO DE LOS
DURRUTE, DE LOS ASCASO Y DE
LOS MILLARES DE ANONIMOS, NO
PUEDE SEB ESTERIL: SU BECUERDO QUEDA PARA SIEMPRE GRADO QUEDA PARA SIEMPRE GRABADO EN LA MEMORIA DEL PREDO QUEDA PARA SIEMPRE GRABADO EN LA MEMORIA DEL PREDO QUEDA PARA SIEMPRE GRALICO.

LICO LOS MENTOS de una potencia soslayando el hecho de la exclusión de las organizaciones sindicales, o, empujados por vientos
artificiales nacidos en los burós directivos, hacían
bandera del Frente Popular Antifascista para retornar después la vieja consigna del frente político.

Ropa de abriBADO EN LA MEMORIA DEL PUEBLO ESPAÑOL, Y SU EJEMPLO SEBA EL GUIA MAS SEGURO QUE NOS
LLEVE, A PESAR DE LAS FORMIDACOMO EJEMPLO de ser imitado cada nuevo
caso en que se concertaba, hicieron estériles cuantas geationes inició la C.N.T. para que en el piaDERA LIBERACION.

DE TO TO POE EL CAMINO DE LA VERDADE TO POE EL CAMINO DE LA VERDAD no nacional se formalizara aquello que localmen-te aceptaban esos partidos. ¿Se puede pedir má-yor incongruencia que la que significa apoyar y día que pasa se hace más firme.

LA CN.T. RETIRA DE TODOS LOS COMITES DE FRENTE FOPULAR Y FRENTE POPULAR ANTIPASCISTA A SUS REPRESENTANTES, MIENTRAS LOS ORGANISMOS NACIONALES DE LOS
PARTIDOS Y ORGANIZACIONES NO SE DISPONGAN A RESPONSABILIZARSE EN LA OBRA COLECTIVA TRAZADA EN UN PROGRAMA COMUNMENTE ELABORADO ENTRE TODOS LOS SEC-TOBES QUE FORMAN EL BLOQUE ANTIFAS-

LOS REPRESENTANTES DE LA ON.T. CONTI-NUARAN EN LOS OBGANISMOS YA CONSTITUI-DOS Y ESTAN DISPUESTOS A CONSTITUIR MAS. SIEMPRE QUE, PUBLICAMENTE, LOS PARTIDOS Y OBGANIZACIONES QUE LO FORMAN, DIGAN:

1.º QUE EXIGEN DE SUS ORGANISMOS SU-PERIORES SE VAYA A LA ELABORACION DE UN PROGRAMA COMUN ENTRE TODOS LOS PARTI-DOS Y ORGANIZACIONES; NO A UN PROGRAMA

2. QUE CONSIDEREN COMO INEXISTENTE EL FRENTE POPULAR, ORGANISMO SUPERADO EL 19 DE JULIO, DECLARANDO QUE EL UNICO ORGANISMO AGLUTINADOR Y UNIFICADOR DE TODAS LAS FUERZAS ES EL FRENTE POPULAR ANTIPASCISTA, EN ESTAS CONDICIONES, LA C.N.T. SEGUIRA INTERVINIENDO EN ESOS CO-MITES. DE OTRA FORMA, NO. POR CLARIDAD. POR LEALTAD AL PUEBLO. FOR NO SEGUIR EL CAMINO DE LA AMBIGUEDAD. CADA CUAL QUEDABA EN SU LUGAR, Y LAS POSICIONES SERAN CLARAS, SIN «CAMOUFLAGES» ABSUR-

(Del Manifesto del 12 de noviembro de la C.N.T.)

alentar la formación del Frente Popular Antifas-

Para evitar que sigan las maniobras con las que se quiere hacer creer que se es partidario de la unidad, la C.N.T. ha resuelto lo que correspondia: que solamente han de continuar las organizaciones confederales si los partidos que integran el Frente local, se dirigen públicamente a sus organismos nacionales a fin de que vayan a la creación del Frente Popular Antifascista, tal

No es posible que se juegue con las palabras. En momentos tan graves, hay que definirse claramente. ¿Se quiere la unidad para la victoria? Pues, ja constituir el bioque antifascista de verdad, el que reúna a cuantas organizaciones y partidos an-

tifascistas luchan contra el enemigo común! Nosotros sabemos que hay partidos que obran slempre a inspiración de los cuerpos directivos máximos y que no dan un solo paso sin el previo asentimiento de las autoridades centrales. Ante la exigencia de la C.N.T., los organismos locales y nacionales deberán definir posiciones. Y sabremos quienes actuan sinceramente, movidos por afanes respetables, y quienes, por el contrario, se prestan a maniobras con las que la unidad no sale ganando

nada y sale perdiendo mucho.

Definiciones y hechos. No nos engañemos. Ne-

GUALDAD E DEBERES ERECHOS

Debería ser la ley fundamental en la España antifascista y revolucionaria. Cuando un pueblo derrama generosamente su sangre en la lucha por la propia libertad, cuando lo mejor de su juventud rinde la vida en los frentes de cembate, cuando se deben sufrir to-das las penurias que la guerra impone, la única ley lógica, justa, eficez y humana al mismo tiempo, es la que pone en igualdad do condiciones a todos los que luchan por una causa común, tanto en el cumplimiento de los deberes como en el ejercicio y goce de los

Todos exigimos una retaguardia de guerra, que viva y trabaje para ganar la guerra. Pero el pueblo, los proletarios, sobre cuyas es-paidas recae todo el peso de esta lucha y debe soportar los más grandes sacrificios, tiene ante sus ojos la injusticia que los privilegios hacen resaltar con mayor fuerza cuanto más estrecheces viven nuestros hogares. La realidad de la retaguardia choca con la realidad de los frentes, en que el heroismo, el sacrificio y la muerto ponen en igual plano a los que combaten. ¿

Han sido hechas declaraciones oficiales at respecto. Se han anunciado medidas para terminar con ese estado de cosas. Estamos esperando que se concreten en realidades las promesas. El paso más firme para moralizar la retaguardia es el de nivelar sin miramientos de ninguna clase las condiciones de vida de la población. Mientras el dinero abra las puertas a quienes lo poscen en abundancia para satisfacer comodamente sus necesidades, mientras se derroche a todo lujo el dinero y subsistan los espectáculos de frivo-lidad y de inconsciencia el pueblo tendrá sus recelos, porque comprendera que los sacrificios que hace y que deberá hacer no son compartidos por todos. Hay que acabar con los cuadros que desmoralizan y provocan recelos en momentos como éstos en que detemos aprestarnos a afrontar la parte más dura de nuestra lucha. ¡Igualdad de deberes para todos! Pero una Igualdad que no pueda burlarse, que no haga reir a los que tienen toda su le depositada en el mágico poder de su dinero.

Y, también, igualdad en derechos. Cuando todos los antifascistas luchan en los frentes, trabajan para la guerra en la retaguardia, brindan a la causa común esfuerzos y sacrificios, no hay injusticta más grande que la de negar a unos los dorechos que ejercen los otros, cuando se trata de intervenir en la vida de España, en la guerra, en la economía, en la dirección política del país.

A las organizaciones proletarias, particularmente, que son las básicas en la guerra y en la economía, no se les puede relegar al segundo término, pretendiendo que sólo cumpian su misión económica, despiszándoles de los lugares de máxima responsabilidad en que se dirige la vida del país, en que se deciden los pasos a dar en nuestra contlenda, porque más que nadie tienen derecho a compartir las responsabilidades y a participar en la dirección de la guerra en que son principal parte y en la vida económica y política de una España que han salvado del fascismo y guieren conquistar para la Revolución.

Son los hechos quienes convencen y convencerán al projetariado. Y cuando se ha vivido lo que hemos vivido nosotros, hay perfecto derecho a confiar sólo en las hechos, en las actitudes, en las realidades. Igualdad de deberes e igualdad de derechos. Es lo que ve-

NUESTROS HIJOS destrozados por los más apremiante y negarse a constituirio, como es más apremiante y cheaz, estableciendo dieno france en el orden nacional?



ha dicho etodon lo justo en la España Administración LA LUCHA CONTRA EL FASCISMO ES A MUERTE! ¡ELLOS, O NOSOTROS!

> CUANDO SE QUIERE TRABAJAR POR LA UNIDAD...

dar un viraje de esos bruscos con que invierten el rumbo de sus consignas y tacticas, cuando ese viraje no sirva ya como solución.

Estamos en el circulo vicioso, mientras tanto. Hosotros decimos: Inútiles son las palabras y las consignas pro unidad. Estériles los sondeos y las demandas tendentes a convertir-nos en cómplices de una política de odios y rivalidades que destroza la moral de la relaguardia. Absurdo es continuar el mismo juego: hoy Frente Popular, mañana Frente Popular Antifascista, pasado mañana otra vez Frente Popular; ahora, Frente Antifascista para

manana otra vez Frente Popular; ahora, Frente Antifascista para defender las conquistas y el carácter revolucionario de la lucha contra el fascismo; ayer, defensa cerrada a toda discusión, de la "Democracia parlamentaria"; hoy, suaves y cordiales palabras para los anarquistas, mañana..., ¿que vendra mañana...?

Cuando se quiere la unidad, se actúa así: SE DEJAN LAS POSTURAS TEORICAS Y SE CONVIERTE EN REALIDAD, UNIDOS A TODOS LOS ANTIFASCISTAS. EL BLOQUE DE LA VICTORIA: EL PRENTE ANTIFASCISTA NACIONAL CON TODOS LOS PARTIDOS Y ORGANIZACIONES TIDOS Y ORGANIZACIONES,

UN POQUITIN EXAGERADO, camarada Benavidez...

Un libro interenante. Un libro blen es- perado, que proferian el Partido Cocrito es ell crimen de Europan, de Ma- munisia y las Jucentudes..... nuci D. Benavides. Pero, digimoslo en seguida: un libro en que se afirman co-sas que nos hacen sonreir un poco. Porque no pierde oportunidad el autor para enasistar al Entido, y para hacer creer a sus lectores que el Partido Comunista, «Pasionaria», la Eli Internacional, en fin connel hugis a la elforce. cional, en fin, cuanto buela a la elinean es stodow, ha becho stodow lo bocno y mos, la hilacha de un sectarismo improcedenia, sebro todo cuando se quiere documentar la realidad de un pueblo que es algo más, nos parece, que un partido, pinatar. un líder, una política determinada cual-

Ahl vo un párrafo, para muestra; ePero en egorio, Lister, el comandante Carlor y Benigno habian dado va id norma con el 5.º Regimiento, formación regular del Partido Comunista, que sa transformó isego en el Efército regular democrático; y el Partido Socialista Unificado de Calciuña (f. C.).

habia creado la Brigada 18—al mando de Lóres Tiendo, y de la core Visalito (Valencia). de López Tienda, y de la que Virgilio Lianos era el delegado político—y la División eCarlos Marzo, El Ejérelio re-

P. García, pesetas, 34'00.—V. Péres, 10.
Y este eiro: «De esos muertos, de los
pánicos, de los hereismos de entoces, de rante, 1.

aquel «Mo pascida», audiente de entoces, de rante, 1.

Interesa averiguar detalles sobre los aiguientes giros: 10 pesetas, P. Rebolio,-B. Pedro del 3'50 pesetas; Jurentudes. - Villaria

(Badajoz). 170'00 pesetas; Ceferino Arroyo.--Mar-

ADMINISTRATIVAS

Hemos recibido de varios compañeros gular estaba implicito en esas unida- del frente de Aragón, las siguientes can-des, curso giorias habrá que referirlos tidades:

squel efilo pasardne, ardiente y deses. Total, peertas, 50.



Edelmiro Manzano García

Sargania de la 1º Compañía del Balaido M7, Brigada Mig-125, de la 25 División. Cuenta 21 años de edad y es matural de Aldea del Rey (Cis-d Real).

José Icart Estrens

cles Agnilisabes, como delegado de Grupo en la Sa Centrana.

Tomá paria en el ataque entre al Carrenaci de Probado y Demontario de Stuccos, al ella primera de seglicadora, como, asimiento, en las operaciones de abril sobre Casa Anderesto y Erprimero, en las operaciones de abril sobre Casa Anderesto y Erprimero, de Jorce, En Julio, en la sfensiva deservotada potre
fination, distinguidos en acta dilima operación, y dilimamento el
la se aguad en las operaciones sobre el Catillo de Figueryclas.